

Cuba et le Venezuela consolident les mécanismes de la coopération bilatérale



Caracas, 18 février, (RHC).- « Le Venezuela et Cuba peaufinent aujourd'hui les mécanismes de coopération bilatérale international en agissant comme un bloc solide contre les gouvernements hégémoniques » a assuré à Caracas Delcy Rodríguez, vice-présidente vénézuélienne.

Dans un tweet, la vice-présidente vénézuélienne a mis en relief les liens de fraternité qui unissent nos deux pays et les intérêts communs.

Au cours d'une réunion effectuée la veille avec Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba, les deux dirigeants ont débattu des attaques lancées par l'administration Trump contre les deux gouvernements.

Delcy Rodríguez a rappelé que les porte-paroles étasuniens admettent ouvertement et publiquement qu'ils tentent d'étouffer l'économie de nations souveraines avec des manœuvres qui violent d'une façon flagrante le droit international.

Dans un contexte où les Etats-Unis intensifient leur politique hostile contre Cuba et le Venezuela, l'impact négatif des mesures coercitives se fait remarquer dans les programmes de coopération impulsés par les deux pays latino-américains.

Source : Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/214724-cuba-et-le-venezuela-consolident-les-mecanismes-de-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba